

Movimiento argentino denuncia intenciones de dañar vínculos con Cuba

Image not found or type unknown



Movimiento Argentino de Solidaridad con Cuba

Buenos Aires, 20 dic (RHC) El Movimiento Argentino de Solidaridad con Cuba (MasCuba) denunció hoy los intentos de dañar las relaciones diplomáticas, así como agraviar y distorsionar la historia de amistad entre este país y la nación caribeña.

En una carta abierta al pueblo argentino, dicha organización condenó recientes pronunciamientos sobre la supuesta presencia de “agitadores cubanos y venezolanos” aquí con el presunto objetivo de generar disturbios en una manifestación prevista para esta jornada, lo cual calificó de falso.

Además, criticó las intenciones del presidente Javier Milei de no nombrar embajador en la isla y reducir la representación a nivel de encargado de negocios.

Cuba no realizó jamás intromisiones ni injerencias en asuntos de Argentina. Sí lo hizo Estados Unidos, de quien hay que tomar distancia y cuidarse permanentemente, señala el documento.

Como argentinos, queremos la integración emancipadora y no la anexión vergonzosa y claudicante ante el imperialismo y el sionismo. Los pueblos que aman y luchan por un mundo mejor, siempre vencerán, añade.

El MasCuba calificó de bochornoso el comportamiento de las nuevas autoridades y cuestionó los vínculos de las mismas con agencias de inteligencia del país norteamericano e Israel.

Ni el menos informado podría creer la falsa narrativa contra el gobierno cubano. Si algo caracteriza a la isla es su solidaridad, desde el programa de alfabetización Yo, sí puedo y la Operación Milagro hasta el acceso a vacunas y fármacos para favorecer la salud de nuestros compatriotas. Además, miles de jóvenes argentinos fueron beneficiados con becas de estudio y muchos de ellos pudieron graduarse en la Escuela Latinoamericana de Medicina, indica el texto.

Asimismo, precisa que los lazos bilaterales están marcados por un fuerte intercambio político, comercial y cultural.

El apóstol cubano José Martí (1853-1895), fue nuestro cónsul en Nueva York y un argentino, Ernesto Guevara (1928-1967), fue un destacado participante en la Revolución que derrocó al dictador Fulgencio Batista y permitió la construcción del socialismo en la isla, lo que significa una verdadera gesta popular, apunta.

Solamente en las bestiales dictaduras cívico-militares sufridas aquí, fueron interrumpidas las relaciones diplomáticas y se produjeron atentados, secuestros y desapariciones de diplomáticos cubanos en nuestra patria, agrega. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/342589-movimiento-argentino-denuncia-intenciones-de-danar-vinculos-con-cuba>



Radio Habana Cuba